



お花見会食で笑顔満開

桜を愛でながら食事する「お花見会食」を、3月31日～4月2日の3日間、苑の1階リハビリ室で利用者の方々向けに開きました。今年は^{さわら}鱈の西京焼きや^{ホタルイカ}蛸の物をメインに季節感を出した色彩豊かなお弁当をお出しし、利用者の方々にはテーブルを囲みながら他の方とともに春の味覚を楽しまれました。また、出し物ではカラオケのイントロクイズを開催。全体が笑顔や一体感に包まれるなど、その場の雰囲気に花を添えていました。

新型コロナウイルス感染症予防のため、面会制限中です。ご家族や面会に来られた方には、お手数やご心配をおかけしております。この状況を考慮し、当苑ではタブレットを使い、利用者さんと顔を見て話すことができるテレビ電話を始めました。1階と各フロアがつながります！ご希望の方は、お気軽にお尋ねください。
また、なごみ苑のホームページ(HP)にユニットの様子を配信いたします。スマートフォンをお持ちの方は、下記のQRコードを読み込んでみてください！



お花見会食の全景

↓テーブルを囲みながら、職員と一緒に“笑顔なひととき”を過ごされました。
3日間で約100名の利用者の方々に参加。今年もお元気で！

テーブルには色とりどりの花を添え、春の訪れを感じられるお花見会食となりました。

早春を告げる水仙を見ながら食事する利用者さん



「甘酒も美味しいなあ..」
ほろ酔い気分で表情もほころぶ...
良い春を満喫です。

「美味しいよ！」
お弁当は、普段より量が多めでしたが、みなさん食べておられました!!



NEW



読み込むと、なごみ苑のHPが開きます。お知らせ「ユニット情報!!」へ。

夏にかけてのお願い



衣替えの時期を迎えます。今年も猛暑が予想されますので、夏物衣類のご用意をお願いいたします。

感謝

4月、利用者の方々近況をお伝えするハガキを送付いたしました。心のこもった返信、ありがとうございました。

新人職員紹介



(名前/部署/ひと言) 写真⑥から順に
松井 悠さん(2東 看護)慣れないこともあるのでご迷惑をおかけすることも多いと思いますが精一杯がんばります。よろしくお祈りします。
山田 柚希さん(3東 介護)初めてのことばかりで大変ですが、利用者の方々に可愛がってもらえるように笑顔でがんばります。よろしくお祈りします。
関口 賢一さん(3南 介護)一生懸命にがんばりますのでよろしくお祈りします。

